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“喂！您好，这里是 028-12340！我是
四川省党风廉政建设社会评价调查中心的
调查员……”最近，相信有些朋友接到了
12340 的电话。这个电话是干什么的？别
紧张！这是四川省党风廉政建设社会评价
专用号码。如果你最近接到这个电话的
话，那就表示你很幸运地被抽中参与全省
党风廉政建设社会评价啦。

那么，问题来了，接到电话后，应该怎
么做呢？今天我们为大家推出“攻略”，来
看接听12340的正确姿势！

【028—12340】百科讲堂

028-12340，这个电话是干嘛的啊？
别紧张！028-12340是对各地党委、政

府党风廉政建设工作情况进行民意调查。
那咱通川的每一个人都能接到吗？什

么时候能接到呢？
以后的每个月，只要您的年龄在18-70

岁之间，且电话号码注册地是在当地，都可
能接到哦。

哦，原来是这样子的啊！那我接到这
个电话之后，需要做些什么呢？

答 案 很 简 单 ，就 是 配 合 调 查 ！ 在
028-12340的电话调查中，调查员会向你询
问 12个方面的问题，需要你评价打分。接
起这个电话的瞬间，您就已经代表通川，这
样的时候可不是随时有的哦！

其中有哪些问题呢？（模拟题）

1、您认为当地党委政府对落实党委主
体责任和反腐倡廉工作是否重视？

2、您认为当地党委政府是否重视群众
反腐倡廉方面的诉求？

3、您认为当地党委政府对党员干部教
育、管理、监督是否严格？

4、您认为当地党委政府采取的预防腐
败措施是否有力？

5、您认为当地党委政府查处党员干部
违纪违法案件是否坚决有力？

6、您认为当地党委政府整治侵害群众
利益的不正之风和腐败问题成效如何？

7、您认为当地领导干部是否廉洁自
律？

8、您认为当地在解决违规选用干部问
题，转变选任干部风气成效如何？

9、您认为当地在落实中央八项规定精
神，改进作风转变的成效如何？

10、您认为当地党委政府对减少和消除
腐败是否有信心？

11、您对当地纪委落实监督责任的情况
是否满意？

12、您认为当地党风廉政建设和反腐败
的工作成效如何？

既然如此，又有问题要问了，我是不是
随便回答了都行？

不是这样的，只有答全12个问题，才是
一次有效的电话调查哦，听一个问题，还没
问完就抢答或中途挂机，那么这次调查也
无效哦！

那打分，有没啥要求呢？
每个问题在 0-10分内做出评价，满意

就打 10分，比较满意就打 9分，请避免使用
“不了解”“说不清”“还可以”等表述不明确
的语言。

原来如此！那我就静候电话响起，好
好的代表“通川”回答一下，将这么多年来
的发展，分享给他们。

通川，因为有你们，更加美丽！
（桂峰）

本报讯 万家河黑臭水体治理工程管
网项目自动工以来，一直受到市民的关注。
截至目前，施工进度已接近 50%，团包梁社
区、铂雅湾和秋棠街三地的管网铺设工作已
全面完成，达人街和朝阳西路的管网建设正
在加紧推进中。

随着万家河黑臭水体治理工程的不断
推进，多个河段已有了明显改观，曾经的恶
臭基本消失。记者在施工现场看到，工人们
正浸泡在污水中，一只手扶着井壁，一只手
在污水里进行清污等操作。为了加快工程
建设进度，所有工人都在紧张工作，测量、搬
运、指挥……

“这里是所有工程中难度最大的一个。”
据项目负责人田波介绍，人民广场到永兴路
的沟槽建设相当麻烦。这里是以前的老河
沟，不仅堆积了淤泥，还有地下水，水一旦进
入成型的沟槽，就会导致沟槽不达标。为了
保证工程质量，施工人员首先要把地下水排
出，待施工点干燥后才能进行下一道工序。
为了避免造成环境污染，清理出来的污水不
能直接排放，需要按照相关流程进行妥善处
置。同时，天地仁和、金兰路口等地的管网

建设工程也在加速推进中。
田波告诉记者，达人街和朝阳西路的管

网建设有望于明年 1 月 16 日完工，届时，相
关道路的交通管制也将被取消。管网建设
完成后，可实现雨污分流，让雨水进入河道，
污水进入污水处理厂，从而将蓝天碧水还给
达城市民。

对于市民反映的施工影响正常出行的
问题，现场工人表示，希望市民可以给予更
多的理解，他们也将在保证质量的前提下，
全力推进工程建设，力争在明年 6月实现全
部工程完工，让万家河重现清澈。

（本报记者 杨蕙菱 张海涵）

本报讯 12月 6日下午，达州市新闻工作
者协会在莲花湖畔正式成立，并选举产生了第
一届理事会。这意味着辛勤耕耘在编、采、播一
线的全市新闻工作者有了共同的“家”。

新闻媒体是党的“喉舌”，新闻工作者是传
播党的声音的主力军。达州市新闻工作者协会
的成立，是我市新闻界的一件大事。作为党和
政府同新闻界密切联系的桥梁和纽带，协会将
围绕大局、服务人民、改革创新，团结引领全市
新闻工作者，加强正面宣传，弘扬社会正能量。
同时加强队伍建设，培养高素质、高水平的新闻
人才，带领全市新闻工作者争做宣传领域德艺
双馨的“行家里手”。此外，协会还将致力于维
护新闻工作者的合法权益，繁荣和发展我市新
闻事业，为推动我市经济文化建设、建设幸福美
丽达州而奋斗。

据悉，达州市新闻工作者协会是全市新闻
工作者自愿结成的地方性行业协会，属于非营
利性社会组织。

（本报记者 张海涵）

万家河治理工程管网项目施工进度过半

臭味基本消失 明年6月重现清澈

达州市新闻工作者协会成立
全市新闻工作者
有了共同的“家”

●028-12340党风廉政建设社会评价专线

028-12340：请您代表“通川”接一下这个电话


